

ARNOMED COVER

PP-Bartschutz

PP-Bartschutz

PP beard cover

Produktbeschreibung

Product Description

Bartschutz aus Polypropylen-Vlies mit elastischen Ohrschlaufen. Der Bartschutz dient zum Abdecken der Gesichtsbehaarung und zur Vermeidung von Kontaminationen des Arbeitsbereichs durch Haare.

Beard protector made of polypropylene fleece with elasticated ear loops. The beard cover is used to cover facial hair and prevent contamination of the work area by hair.

Bemerkungen

Remarks

Geeignet für Reinigung, Lebensmittelindustrie, Labore, Produktion und pharmazeutische Bereiche.

Suitable for cleaning, food industry, laboratories, production, and pharmaceutical environments.

Material

Material

Polypropylen (PP)

Polypropylene (PP)

Ausführungen

Variations

Artikelnummer REF	Farbe Color	Umfang Scope	Dicke Thickness	Stk./Beutel Pcs/bag	Beutel/Krt. Bags/carton	Beutel/Pal. Bags/pallet
439-W	Weiß White	45 cm	10 g/m ²	100	10	1120

Qualitätssicherung

Quality Management

Lebensmittelunbedenklich

Food contact safe

Haltbarkeit

Durability

5 Jahre

5 years

Hinweise

Remarks

Von offener Flamme, Gasbrennern und heißen Oberflächen fernhalten. Bei Verschmutzung oder Wechsel des Hygienebereiches, bitte die Haube austauschen.

Keep away from open flames, gas burners, and hot surfaces. If the cover becomes soiled or if the hygiene zone changes, please replace the cover.



Lagerung
Storage

Bitte lagern Sie die Ware in trockener Umgebung und vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung. Bitte lagern Sie die Waren nicht in heißer Umgebung bei Temperaturen über 30 Grad und Luftfeuchtigkeit über 80%. Von Hochfrequenzgeräten fernhalten.

Please stock the goods in dry environment and avoid direct sunlight. Please don't stock the goods in hot environment to temperature above 30 degrees and humid above 80%. To keep away from high frequency equipment.

Letzte Änderungen
Last Changes

04.09.2026

